

Joseba Ariznabarreta presenta hoy en Sanz Enea de Zarautz su obra 'Pueblo y Poder'

Las reflexiones sobre la situación política de Euskal Herria se podrán escuchar a las 19.00 horas.

Zarautz. La biblioteca Sanz Enea de Zarautz acogerá hoy, a las 19.00 horas, la presentación del libro de Joseba Ariznabarreta Pueblo y Poder, cuya temática se sitúa en el denominado realismo político.

La obra entrará a formar parte del fondo local que la biblioteca ha destinado a recopilar publicaciones de zarauztarras y de asuntos relacionados con el municipio.

Joseba Ariznabarreta es conocido en Zarautz por su trayectoria como profesor de filosofía en el Instituto Lizardi. Nacido en Galdakao, es autor de otras dos obras y de varios artículos. En Pueblo y Poder, Ariznabarreta trabaja sobre tres ideas que define como "nuestro principal objetivo es seguir siendo; nadie nos va a ayudar; y debemos reconstruir y afincar nuestro estado".

La presentación de esta obra forma parte de la programación de animación a la lectura impulsada por la biblioteca Sanz Enea de Zarautz que, además, trabaja en la creación del fondo local que aportará un valor añadido a los servicios habitualmente prestados a todos los vecinos del municipio.

El escritor y pensador Joseba Ariznabarreta ha reunido sus reflexiones sobre la situación de Euskal Herria y sus posibilidades políticas en su último libro, Pueblo y Poder, Cuadernos para la reconstrucción de la razón.

Joseba Ariznabarreta es un hombre curtido en la reflexión política vasca de los últimos 40 años, desde que comenzó a escribir en la revista política Lan Deya. En su opinión, "no hay manera de evitar la política a la hora de abordar el arreglo de nuestros principales problemas como sociedad". >a.l.